

12.02.2020 - 09:30 Uhr

## Caritas Suisse apporte une aide d'un million de francs aux victimes du tremblement de terre en Albanie



## Lucerne (ots) -

Le tremblement de terre qui a dévasté la côte albanaise en novembre 2019 a suscité une immense solidarité en Suisse. Caritas Suisse a reçu plus d'un million de francs pour aider les victimes. En partenariat avec Caritas Albanie, elle a pu offrir un logement provisoire à plus de 5000 personnes, ainsi que des colis de nourriture et d'articles d'hygiène. Caritas Suisse continue d'aider les personnes touchées à satisfaire leurs besoins fondamentaux et prévoit de rénover des jardins d'enfants.

Le tremblement de terre du 26 novembre 2019 a provoqué de gros dégâts en Albanie. Selon les chiffres du gouvernement, 6000 maisons et logements ont été détruits ou si sévèrement endommagés qu'ils en sont devenus inhabitables. Des personnes sont toujours sans toit et vivent sous tentes ou dans des logements collectifs, sans compter les personnes qui ont trouvé des solutions privées.

Caritas Albanie, avec le soutien de Caritas Suisse, a mis à disposition des logements d'urgence, des colis de nourriture et des articles d'hygiène pour 5000 personnes. Ce projet, qui était prévu jusqu'à fin janvier, va être prolongé. Les besoins des familles sont en effet devenus plus individuels. Caritas va soutenir 420 familles par des dons d'argent comptant. Ces familles pourront utiliser cet argent pour s'alimenter, se procurer des soins, payer un loyer ou pour d'autres buts qui leur sont particulièrement nécessaires. 50 familles obtiennent un soutien direct pour réparer leurs maisons encore habitables. Et Caritas continue de distribuer des biens de première nécessité. Caritas Suisse participe, avec environ 100 000 francs, au financement de ce programme qui bénéficie à 6500 personnes. De plus, Caritas Suisse soutient avec 50 000 francs un programme d'aide d'urgence de la Croix-Rouge qui vient en aide directement à 10 000 personnes.

Des dommages importants ont également été causés à de nombreux bâtiments du secteur de l'éducation, notamment des jardins d'enfants. Caritas Suisse prévoit de s'engager dans la réparation et la reconstruction de ces bâtiments. Elle est en négociation avec le gouvernement à cette fin. Caritas Suisse dispose d'une expérience de longue date dans le secteur des jardins d'enfants au Kosovo et elle peut s'appuyer sur cette expérience.

## Contact:

## Information aux rédactions :

Fabrice Boulé, responsable de la communication pour la Suisse romande, répond volontiers à vos de-mandes d'explications et d'informations, courriel fboule@caritas.ch , tél. 041 419 23 36.



Des collaboratrices de Caritas Albanie jouent avec des enfants dont les familles vivent dans des abris d'urgence depuis le tremblement de terre. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/10000088 / L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Caritas Schweiz / Caritas Suisse/Caritas Albanie"

Diese Meldung kann unter <a href="https://www.presseportal.ch/fr/pm/10000088/100841608">https://www.presseportal.ch/fr/pm/10000088/100841608</a> abgerufen werden.